
Besser sind vegane Hundebiskuits
Eva Guderjahn backt Hundebiskuits
die sie mit Fleisch und auch anderen
tierischen Produkten herstellt Hünd
chen sollen verwöhnt werden wäh
rend Nutztiere die die Zutaten für
diese Biskuits liefern in Tierfabriken
dahinvegetieren und leiden müssen
Einmal mehr wird die Diskriminierung
zwischen Heim und Nutztieren aufge
zeigt ein Schwein ist genauso leidens
fähig wie ein Hund Vorbildliche Tier
liebe wäre wenn Frau Guderjahn
vegane Hundebiskuits backen würde
Hunde sind AIlesfresser und eine
vegane Ernährung ist für sie nicht nur
gesünder unsere vegan ernährten
Hunde sind der Beweis dafür sondern
schont auch die Umwelt

Claudia Zeier Zürich

Tierliebe Anis Chräbeli
für das Hündchen
TA vom 4 7
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